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— ASSISI —

PARCHEGGI e strade: non ci
batte nessuno! Le sollecitazioni e
le critiche giunte dall’opposizio-
ne riguardo all’area di sosta al ser-
vizio dell’ospedale e per alcune
strade (da via San Benedetto a via
dei Boschetti) vengono respinte
con sdegno dall’amministrazione
municipale di Assisi che promet-
te impegno e mette sul piatto tut-
ta una serie di interventi sia realiz-
zati che approvati.
«Torneremo a sollecitare con
incisività gli uffici dell’Asl n.2,
promuovendo con urgenza una
specifica riunione — dice il sinda-
co Claudio Ricci — affinché pro-
cedano velocemente a riqualifica-
re il parcheggio antistante l’ospe-
dale di Assisi». «L’amministrazio-

ne municipale — continua Ricci
— tra le tante opere realizzate in
tutto il territorio ha posto una par-
ticolare attenzione alle strade e al-
le asfaltature e sistemazioni gene-
rali. Proprio di recente ha appro-
vato un ulteriore piano di bituma-
tura di vie per circa 420.000 Eu-
ro». Le vie principali interessate
sono: Assisi (vie Albornoz e Can-
tico delle Creature); Santa Maria
degli Angeli (vie della Repubbli-
ca, Martiri delle Foibe, Maddale-
na, Cecci, Duca degli Abruzzi, Sal-
vo d’Acquisto, Cavour, svincolo
Cimitero), Rivotorto (vie della Re-
gola, Sant’Antonio, Francesca),
Castelnuovo (via Tombetta), Tor-
dandrea (vie Pozzo, San Bernardi-
no, Enrico Fermi), Palazzo (vie
Calcinaio, Prestille, Pineta), Tor-

chiagina (via Dante Siena), Petri-
gnano (vie Baglioni, Cicogna, Co-
stanzi), Pieve San Nicolò (Strada
Comunale), Rocca S. Angelo (stra-
da comunale), Montagna (strada

comunale del Vivaio e di Porzia-
no). Ricci ha ricordato che «in ag-
giunta alle tante opere e iniziative
l’amministrazione pone, sin dal
1997, una particolare attenzione
alla riqualificazione delle strade
per migliorare i servizi e la sicu-

rezza generale». Fra gli interventi
programmati anche quelli per il
ripristino della viabilità Pedonale
di vicolo Brizi (30.000 euro): era
stata oggetto di un movimento fra-
noso in occasione della marcia
della pace, con tre persone rima-
ste ferite leggermente. Per quanto
riguarda, infine, via San Benedet-
to, oggetto di intervento da parte
della Provincia, con l’attivazione
di un senso unico non gradito ai
residenti, Franco Brunozzi, asses-
sore al traffico, è categorico:
«Non appena è stato segnalato il
senso unico nella strada abbiamo
chiesto alla Provincia l’immedia-
ta sospensione dei lavori del mar-
ciapiede, al fine di poter ripristina-
re il doppio senso di circolazione,
che intendiamo mantenere».

Maurizio Baglioni

Collazzone Un violento incendio danneggia gli olivi

— ASSISI —

GRANDI manovre del Pd, tempo di paletti. La segre-
teria dei Democratici di Assisi, nel più recente incon-
tro, ha affrontato il nodo dell’atteso congresso comu-
nale, alla luce di esigenze, scadenze e questioni prati-
che. «Per favorire la più ampia partecipazione demo-
cratica, si è scelto di promuovere, tra l’1 e il 10 settem-
bre, al Centro ‘Biagetti’ di Palazzo di Assisi, una serie
di incontri pubblici sul futuro di Assisi — spiega Simo-
ne Pettirossi, coordinatore del Pd —. Al termine di
questi giorni di dibattito si voterà, sabato 11 settem-
bre, il futuro direttivo e il segretario comunale, che tut-
ti hanno auspicato sia il più condiviso possibile, per pre-
sentare il Pd compatto e unito alle prossime comunali.
Per quanto mi riguarda, ho ribadito la mia disponibilità
a non ricandidarmi se questo servirà a promuovere la
massima unità possibile».

— BASTIA UMBRA —

AD OLTRE un anno dall’appro-
vazione del regolamento comuna-
le per la tutela degli animali, il 21
aprile 2009, ben poco è stato fatto
per la sua applicazione e i compor-
tamenti sono rimasti quelli di
sempre. L’amministrazione però
intende voltare pagina con una
campagna di informazione, oltre
alla dotazione di strumenti speci-
fici (palette e sacchetti) a disposi-
zione dei proprietari dei cani. In-
tanto, si ricorda che l’art. 32 del re-
golamento prevede che i proprie-
tari di cani utilizzino sempre il
guinzaglio ad una misura non su-
periore a metri 1,50 durante la
conduzione degli animali nelle
aree urbane e nei luoghi aperti al
pubblico; devono portare con sé
una museruola da applicare al ca-
ne in caso di rischio per
l’incolumità di persone o animali.
L’art. 37 prescrive ai proprietari
di cani l’obbligo di raccogliere le
deiezioni solide prodotte dagli
stessi sul suolo pubblico; hanno,
altresì, l’obbligo di portare con sé
apposita paletta o sacchetti o altri
strumenti idonei alla raccolta de-
gli escrementi. Per venire incon-
tro ai proprietari dei cani l’ammi-
nistrazione comunale ha posizio-
nato due distributori di palette
nel centro storico, che possono es-
sere prelevate inserendo una mo-
neta da 10 centesimi di euro.
A breve altri distributori saranno
installati nelle aree verdi comuna-
li che distribuiranno gratuitamen-
te sacchetti in polietilene per la
raccolta delle deiezioni. D’ora in
avanti ai trasgressori delle disposi-
zioni sarà comminata una sanzio-
ne amministrativa pecuniaria,
che va da un minimo di 25 ad un
massimo di 500 euro.

— TODI —

LE FAMIGLIE che si stanno recando
presso gli uffici comunali per pagare, en-
tro il 20 di questo mese, le rette di mensa
e trasporti nelle scuole del territorio, rela-
tive all’ultimo trimestre dell’anno scola-
stico, hanno trovato un’amara sorpresa,
un aumento del 20% deciso, con decor-
renza dal mese di aprile, dalla giunta
Ruggiano per mantenere, complici la cri-

si economica e le difficoltà conseguenti
di bilancio, i servizi essenziali.
Un nucleo familiare che ha un figlio
iscritto alla scuola dell’infanzia, per
esempio, si trova a versare 174 euro tri-
mestrali per la mensa, invece dei 145,02
precedenti, e 40,92 euro, invece dei 34,08
precedenti, per i trasporti. Un ritocco
che, in tempi così difficili, non fa piacere
ai più e che non è né il primo né l’ulti-

mo: si parla, dopo gli aumenti preceden-
ti della sosta nel centro storico, di un
eventuale rincaro anche per la retta
dell’asilo nido. «Occorre dire, però — af-
ferma l’assessore ai servizi sociali Nazare-
no Menghini — che gli importi non va-
riavano più da dodici anni, neppure per
quanto riguarda gli aumenti annuali pre-
visti dall’Irpef». «Questa è la politica del-
la giunta Ruggiano contro i servizi per

bambini, ragazzi ed adolescenti — accu-
sa il Pd — oltre agli aumenti delle tariffe
trasporti e mense scolastiche sono stati
sospesi i centri estivi per ragazzi, un ser-
vizio che ha fornito una risposta impor-
tante ai bisogni di molte famiglie». «Per
il Comune — aggiunge — si trattava di
una spesa non superiore ai 14 mila euro.
Una cifra assolutamente sostenibile per
il bilancio comunale».

Susi Felceti

— TODI —

SONO ARRIVATI in tempo, ieri
mattina, i vigili del fuoco del distacca-
mento di Todi per domare un princi-
pio d’incendio a Casalalta, nel comune
di Collazzone. Poco dopo mezzogior-
no il fuoco era divampato, in modo for-
tuito, dalle sterpaglie di una tenuta

che è stata invasa dalle fiamme per
un’estensione di circa 100 metri qua-
drati. Intervenuti rapidamente i pom-
pieri hanno avuto la meglio sulla viru-
lenza del fuoco che, complice anche il
gran caldo, aveva messo a rischio l’oli-
veto dei proprietari. Sono stati proprio
loro a dare un valido aiuto ai soccorsi

che, in ogni caso, hanno impiegato più
di un’ora, dalle 12.15 alle 13.20, per do-
mare le fiamme, né hanno potuto evita-
re qualche danno. Solo alcuni fra i pre-
ziosi olivi della tenuta sono stati inte-
ressati a un principio di combustione
che li ha lasciati bruniti nei tronchi.

M.V.G.

ASSISI PREVISTE NUMEROSE OPERE ANCHE NELLE STRADE DEL TERRITORIO

«Interventi al parcheggio dell’ospedale»
Le rassicurazioni arrivano dal sindaco

TODI LA GIUNTA RUGGIANO DECIDE DI INCREMENTARE I COSTI RELATIVI AI SERVIZI ESSENZIALI

Mense e trasporti scolastici: proteste per l’aumento delle tariffe
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PRIORITA’ La frana che aveva interessato un passaggio della Marcia della pace
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Tutela degli animali:
un regolamento
ancora da applicare
Ma si volterà pagina

TUTTO IL PROGRAMMA
«Presto ripristinato
vicolo Brizi dopo la frana
durante la Marcia della pace»


